



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

08/05/2022

REGIONAL



Jorge Álvarez Máynez denuncia ante Profepa a CFE por uso de combustóleo

El coordinador de la fracción de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, interpuso una denuncia ante la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) contra la Comisión Federal de Electricidad (CFE), por la utilización de combustóleo que afecta a la Zona Metropolitana del Valle de México.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/jorge-alvarez-maynez-denuncia-ante-profepa-a-cfe-por-uso-de-combustoleo.html>